
金門縣烈嶼鄉民代表會第 13 屆第 1 次臨時會第二會次會議紀錄 
                         (一、鄉公所各課室隊主管介紹正式編制人員及工作職掌。 

        二、審議代表提案。 

        三、臨時動議。) 

一、時間：中華民國 112年 2月 23日(星期四)9時至 17時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：林主席長耕、吳副主席福全、洪代表健中、方代表駿洋、 

          林代表宜蘭、林代表長征、洪代表雅明。 

四、列席：洪鄉長若珊(請假，洪秘書國棟代理)、林課長建在兼政風、 

          曾課長南強(請假、吳技士伯謙代理)、洪課長偉鈞、董課長育

全、李課長曜任、黃主計員淑貞、洪兼人事怡萍、莊隊長羅山 

五、主席：林長耕                           記錄：劉美虹 

    秘書：金門縣烈嶼鄉民代表會第 13屆第 1次臨時會第二會次會議，本

次會議應出席代表 7位，現在已到席代表 7位，出席代表已達

法定人數，請主席宣佈開會。 

    主席：出席代表已達法定人數，本席依法宣佈開會。首先請秘書報告

第一會次會議紀錄。 

    秘書：有關第一會次會議紀錄內容，敬呈主席、副主席、各位代表座

席會議桌上，恭請指正，報告完畢。 

    主席：會議記錄請各位同仁自行參閱，大會有無意見?(無)如無意見，

即為認可，現在請各課室隊主管介紹正式編制人員及工作職掌。 

六、鄉公所各課室隊主管介紹正式編制人員及工作職掌： 

    主席：今天因為清潔隊另有任務執行，由清潔隊開始介紹，請清潔隊

長上臺報告說明。 

    莊隊長羅山：詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之清潔隊正式編 

                制人員及工作職掌內容(略)。 

    主席：請問各位代表有沒有意見?(無)2位帶班分隊長請回工作崗位，

莊隊長請回座，現在依序由民政課長報告，請林課長上臺報告。 

    林課長建在：詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之民政課正式編 

                制人員及工作職掌內容(略)。 



 

    主席：有關民政課長的報告，請問各位代表有沒有意見?(無)民政課人

員請回工作崗位，林課長請回座，請建設課長上臺報告。 

    吳技士伯謙：我是建設課技士吳伯謙，曾課長今天因赴內政部營建署 

                參加提案審查會爭取補助預算，所以無法出席，由我代 

                理報告。詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之建設 

                課正式編制人員及工作職掌內容(略)。 

    主席：有關代理建設課長的報告，請問各位代表有沒有意見?(無)建設

課人員請回工作崗位，吳技士請回座，請社會課長上臺報告。 

    洪課長偉鈞：詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之社會課正式編 

                制人員及工作職掌內容(略)。 

    主席：有關社會課長的報告，請問各位代表有沒有意見?(無)社會課人

員請回工作崗位，洪課長請回座，請農觀課長上臺報告。 

    董課長育全：詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之農觀課正式編 

                制人員及工作職掌內容(略)。 

    主席：有關農觀課長的報告，請問各位代表有沒有意見? 

    方代表駿洋：本席有個建議，請鄉公所提供正式編制人員的聯絡電話

給各位代表，方便聯絡，也方便業務對接。 

    主席：會後請兼人事管理員補送通訊錄到本會，請問各位代表還有沒

有補充意見?(無)農觀課人員請回工作崗位，董課長請回座，請

行政課長上臺報告。 

    李課長曜任：詳如鄉公所各課室隊業務職掌人員名冊之行政課正式編 

                制人員及工作職掌內容(略)。 

    主席：有關行政課長的報告，請問各位代表有沒有意見? 

    吳副主席福全：請問許辦事員文月辦理法制及國賠相關業務，甚麼情

形之下，才能申請國賠? 

    李課長曜任：她接這個工作，還沒有實際接到國賠案件，國賠有國賠

法的要件，依據相關法規執行。 

    吳副主席福全：講得這麼籠統，本席現在是說老百姓有很多符合國賠

標準，但是礙於不嫻熟法令，自己也不清楚，詢問承



 

辦人員，公所應該要很清楚，請問什麼條件之下，可

以申請國賠? 

    李課長曜任：當機關或政府有責任過失，造成人民意外或生命財產受

到損失的前提之下，有國賠的條件產生。 

    吳副主席福全：本席知道申請國賠很困難，若無具體條件，造成徒勞

無功，大費周章，花了一堆人力，結果是不符合申請，

請公所仔細研究，國賠的法令需甚麼樣的門檻才符合

申請?請公所整理送到本會，畢竟民意代表就是服務鄉

民，總不能民眾詢問，代表也不瞭解，最後案件不了

了之，請公所好好研究。 

    李課長曜任：好的。 

    主席：請問各位代表還有沒有其他意見?(無)行政課人員請回工作崗

位，李課長請回座，兼人事理員及主計員兩位主管已於昨天議

程介紹，兩項業務內正式編制人員僅有主管，不用再上臺報告。 

七、審議代表提案： 

    主席：現在即進行本會代表提案審議，請本會秘書作提案說明。 

    秘書：進行代表提案逐案說明(略)。 

    主席：針對本會代表提案第 1-11案，是否還有其他意見？(無)如無其

他意見，即照原提案通過，送請有關單位辦理彙覆。 

    大會決議：代表提案第 1-11案，照原案通過，送請有關單位辦理彙覆。 

八、臨時動議： 

    主席：本次會議無人民請願案，現在進行臨時動議，請問各位代表同

仁，有沒有問題要提出來討論的？(無)如無其他意見，本席再

次提醒承辦有關殯葬設施及洗車場服務事項，該準備的工作及

前置作業，請公所留意時程。在此，本席希望所會多溝通、多

協調，建立良好的所會和諧關係，對於本會代表們所提之應興

應革之建言，鄉公所均能納察雅言並積極妥處，儘速解決問題

與回覆。亦期許鄉公所團隊更加積極勇於任事，提升為民服務

品質，齊為更美好的烈嶼未來奉獻心力與打拚!本席也代表全體



 

代表感謝鄉公所團隊平日工作之辛勞!本次臨時會會議結束前 

          ，請鄉公所洪秘書勉勵幾句。 

    洪秘書國棟：非常感謝代表會提出寶貴意見，給予公所做為施政的參 

                考，代表會所提意見，公所一定會執行，在此也感謝代 

                表會與鄉公所能夠所會和諧，大家都是為鄉民辦事情， 

                公所能夠做得到的，一定會盡力做，非常感謝第 13屆第 

                1次臨時會會議圓滿成功，謝謝! 

    主席：謝謝洪秘書，請回座。剛剛方代表駿洋所提的人員聯絡電話資

料，請公所會後盡速提供，會議到此結束，散會。 

九、散會。 


